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準教師歡迎增常額教席

對於有消息指《施政報告》擬改變現有「生涯規劃撥款」及「高中課程支援津貼」用途，或規定學校用作聘請常額

教師，有準教師團體樂見其成。

香港準教師協會主席兼中學教師呂志凌認為，站在準教師的立場來看，政府若硬性規定學校把上述兩項津貼撥款

，用作聘請常額教師，將能令教席變得更穩定。「以我所知，不少學校並未有利用生涯規劃撥款來聘請教師，而是

用來購買坊間的生涯規劃服務。所以把撥款硬性規定為聘請常額教席的話，對將入行的準教師較為有利。」他解釋

。

料競爭激烈

但他坦言，常額教席的競爭將會相當激烈，相信準教師會爭相修讀生涯規劃證書課程，加強競爭力，「我們協會也

有舉辦生涯規劃證書課程，要求報名的教師完成二十小時課程，每屆也有百多人報告，但我們只收一百人，反映報

名情況踴躍。」
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